
あ・そうかい 2３年度第５回定例会と、新年会のご報告 

日 付：2024年 1月 22日（月）16時 00分～19時 00分 
会 場：麻生市民交流館やまゆり AB 会議室及びサロン 

 
【定例会】（16時 00分～17 時 00 分）＝司会は三好副会長＝ 

出欠状況：出席 24名 欠席 16名 
 

1. 佐柄木会長挨拶 

２０２４年も早や３週間が過ぎて、日も少し長くなってきました。能登では大地震の被
災者たちが難儀な生活を強いられていて、とてもお目出度い気分ではありませんが、関
東は幸い暖かな好天に恵まれています。しかし、いずれ大地震に見舞われる確率は高い
でしょうから、その日に備えておかねばなりません。さて、今年最初の定例会ですが、
このところ、午後の開催になることも増えてきたので、今日はそれを生かして、引き続
き新年会の場にしようということにしました。久しぶりにビンゴゲームを計画し、皆さ
んからは多彩な景品が提供されているようですから、大いに楽しみましょう。 
 

2.１１月定例会以後の活動報告（飯塚） 

 忘年会について 12月 12日〈火〉午後 5時 15分から、エルミロード５F の「ポルチェ
リーノ」で実施。１８人が参加し、会費は一人 3000円。追加ワインの希望者から別に５０
０円を徴収した結果、６６６円が余り、会会計からの支出は行わずに済んだ。 
 

３．当面の予定について（三好、名取） 

・「そなエリア」見学 1 月 31 日（水）「大人の社会科見学」のイベントとして、有明の
東京臨海広域防災公園の施設を見学。午前 10時、新百合ヶ丘駅新宿寄り改札口に集合。り
んかい線「国際展示場」駅へ。 
・「＠サロン」 ２月２２日（木）午後５時半～午後７時半、「やまゆり」。会費１０００
円。 
・３月定例会 ３月２５日（月）午後１時半～を予定 
・４月総会 ４月２２日（月）午後１時半～を予定 
 



４.分科会活動について（三好） 

「＠麻雀」から、23 年後期の成績集計の結果、優勝は田島さんで、以下２位吉田、３位佐
柄木、役満賞桜井、ブービー賞名取の各氏に賞品が贈られた、と発表があった。また、「＠
日舞の会」や落研からも近況報告があった。 
 

５，次期の運営委員会について（佐柄木） 

これまでは４月の総会で次期運営委員を決定し、活動方針や予算などは前の期の委員会が
仮決定の形で公表するなどしていたが、これは合理的ではない。そこで、今年からは３月の
定例会で次期の委員を決定し、その後新旧委員会で十分な引き継ぎを行って、４月の総会で
は、前期が決算や活動報告等を、次期委員会が予算や活動方針を示すことにしたい。 
 

６．班別協議について 

 この後、前記５の方針に基づき、A～F の班ごとに①次期運営委員をだれにお願いするか
②あ・そうかいの運営全般についての意見、をテーマに自由討議を行った。 
【結果】①の次期委員の人選については、班ごとに、１～２人の候補が挙げられ、それに基
づいて今後、具体的に詰めてもらうことになった。 
また、会運営全般にわたる協議では①会員を増やしたいので、「マイタウン」に掲載して

もらっては？②他の会との交流を深めたい③テーマを決めたおしゃべり会を④今の＠サロ
ンでは女性が参加しにくい。お茶の会を④全員が参加できるバス旅行などをやりたい⑤黒
川の農場で、芋堀をやっては？⑥人数が減っているので、班を３～４班に減らしてもいいの
では？など、多様な要望や意見が出されました。今後の検討に待ちたいと思います。 
 

【新年会】（1７時３0 分～1９時０0 分） 

出欠状況：出席 24名 欠席 16名 
定例会修了後、全員協力して会議室の片付けと１F サロンでシートを敷くなどの準備をし、
なごやかな新年会をにぎにぎしく開催しました。４年ぶりに開催したビンゴゲームの司会・
進行は牧野、田辺両運営委員と中山桂子さん。会員から寄せられた景品は約３０点にのぼり、
「ビンゴ！」の声が上がるたびに、歓声が挙がった。高級ブランデーの中に、まるまる一個
のリンゴが入ったカルバドスは、池田さんが仕留めました。  

          以上 
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